



Le ministre des Sports et de l'Education physique, Narcisse Mouelle Kombi a visité samedi dernier le stade d'Olembe qui doit être livré le 30 novembre prochain.

Des techniciens s'attèlent à monter les deux écrans géants ce samedi 20 novembre 2021. Ils doivent être levés dans les prochaines heures. Bien que la pose du tartan ne soit pas une exigence de la Confédération africaine de football (Caf), le maître d'ouvrage a choisi d'avoir une infrastructure finie. C'est ainsi que le revêtement est posé à 50%. Le reste le sera une fois les écrans géants levés. Ce qui devrait se faire mardi au plus tard. Voilà pour ce qui est de l'intérieur où tout est presque prêt. C'est dans cette ambiance que le ministre des Sports et de l'Education physique, Narcisse Mouelle Kombi, y est arrivé samedi dernier.

A l'extérieur, la pose des écailles de pangolin est à un taux de réalisation de 80%. Par contre, il y a encore beaucoup de travaux en termes de dallages et d'aménagements des espaces verts. C'est à cela que vaquent une catégorie d'ouvriers. A l'entrée Ouest, les escaliers qui mènent à l'accès des Vvip, des Vip et des journalistes ont déjà été construits. Il ne reste plus qu'à construire les escaliers centraux qui permettent de rejoindre ces marches spécifiques respectives. La zone broadcast, où seront installés les Obivan est en train d'être matérialisée. C'est aussi dans cette zone qu'on construit l'espace consacré au passage des câbles souterrains nécessaires aux différentes connexions. Les tourniquets d'accès à la tribune Nord sont déjà fabriqués. Il ne reste plus qu'à les installer. Les rampes qui y donnent accès sont déjà opérationnelles.

Avec le directeur technique de Magil, Stéphane Daux, Narcisse Mouelle Kombi a effectué un débriefing dans la salle de conférence de presse. « Nous travaillerons 24h sur 24 avec les sous-traitants et tous ceux qui veulent que cette Can réussisse. Nous avons commencé à tout finaliser hier, 19 novembre. Nous nous donnons jusqu'au 28 novembre pour tout finaliser. De manière à ce qu'on ait deux jours de préparation pour que le 30, nous soyons opérationnels », a confié Stéphane Daux. Sur la base du rétro-planning, le ministre des Sports est persuadé que le stade sera livré le 30 novembre prochain. « C'est un document d'une précision millimétrique. Aucun aspect de la finition des tâches résiduelles n'est laissé de côté. Il permet d'entrevoir qu'en optimisant les tâches, on peut gagner en temps. Il reste 10 jours pour la finition des tâches les plus prégnantes », a reconnu le Minsep. Narcisse Mouelle Kombi a réitéré que cette infrastructure accueillera les cérémonies d'ouverture et de clôture de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations. Mais dans l'intervalle, il est urgent de faire disparaître tout ce qui donne l'impression d'être dans un chantier perpétuel à cause de la terre rouge

Cameroon Tribune